
Endlich auch ein paar Blüten
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Die Samenverteilung findet an keinem Treffen statt. Zu den Herbsttreffen bringen viele 
Mitglieder die Samen, die sie an die ZSV weitergeben, mit und übergeben sie. Die Liste mit den 
Kreuzungen, aus denen Samen von der ZVS bestellt werden können erscheint im dritten 
Journal und ab dann kannst du als Mitglied bestellen.

Zwei Jahre bis zur Blüte ist schon sehr ambitioniert, gelingt wahrscheinlich nur gepfropft und 
eher nur bei Lobivien. Mach dir da keinen Stress.

1https://www.hybridenforum.de/fw5/forum/index.php?thread/13313-endlich-auch-ein-paar-
bl%C3%BCten/&postID=111852#post111852
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